

## LA FUNDACIÓN CODERE APOYA LA CIBERSEGURIDAD

- Patrocina la quinta edición de las jornadas “X1RedMasSegura” que se celebrarán este fin de semana en Madrid.
- Ante los numerosos peligros que supone un uso inapropiado de internet, la educación para su manejo seguro y adecuado se vuelve imprescindible para fomentar un comportamiento responsable en el ciberespacio.

Madrid, 19 de mayo de 2017. La Fundación Codere patrocina un año más el encuentro “X1RedMasSegura”, que este fin de semana celebrará su quinta edición en el auditorio de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Telecomunicación de la Universidad Politécnica de Madrid (ETSIT-UPM), bajo el lema “**La ciberseguridad es cosa de todos... y para todos**”. La edición 2017 vuelve a contar con la participación de numerosos profesionales del ámbito de la seguridad informática y las nuevas tecnologías, que compartirán sus conocimientos y experiencias con los usuarios presentes.

Jornadas **X1RedMasSegura**  
Edición 2017



El principal objetivo de esta iniciativa es extender a todos los públicos el uso adecuado y responsable de la red, con el fin de evitar ser víctimas de los numerosos peligros que entraña internet si no se cuenta con los conocimientos necesarios.

En España, al igual que en Europa y muchas otras partes del mundo, desde hace varios años y con intensidad creciente, se está trabajando para la información, la sensibilización y la formación en el uso sin riesgos de internet. Su uso abusivo e inadecuado puede acarrear consecuencias negativas en la vida de las personas y por este mismo motivo se debe prestar especial atención a los colectivos más vulnerables, como pueden ser los menores de edad, para así concienciarles y educarles en el manejo seguro y responsable de internet.

Hoy en día, los juegos *online* (no solamente de azar) han demostrado tener un gran poder de seducción, especialmente entre los más jóvenes. Consciente de los riesgos que esta actividad puede suponer y en su constante labor de fomentar un juego responsable, la Fundación Codere trabaja asiduamente para asegurar la mejor protección y garantía a los usuarios, tanto en el canal presencial como en el ámbito

*online*. Germán Gusano, director de la Fundación Codere, refuerza con estas palabras este firme compromiso de la institución que dirige:

“A menudo, las medidas legales que regulan internet suelen ser infructuosas, inadecuadas o inexistentes para preservar determinados valores, derechos o libertades. La tecnología nos ha facilitado la vida de una forma excepcional a través de multitud de dispositivos y aplicaciones móviles. Sin embargo, también ha canalizado digitalmente los posibles hechos delictivos, destacando los fraudes informáticos, la suplantación de identidad o las amenazas, por citar solamente algunos ejemplos. Por tanto, uno de los objetivos esenciales es el control de la personalidad para acceder a determinados entornos digitales, especialmente en el caso de grupos vulnerables o menores de edad en los que, en principio, no pueden participar o deberían disponer de una especial protección. Además, en ocasiones, las prácticas de gestión de datos deficientes, tanto por las entidades como por los propios consumidores, pueden aumentar de manera significativa la frecuencia y el alcance de las actuaciones irregulares, violándose la privacidad, la protección o las finanzas. En esos casos, las empresas pueden ver dañada su reputación, junto a la pérdida potencial de usuarios en sus plataformas. En un mundo que depende cada vez más de internet, deben colaborar todos los actores, incluida la industria del juego, para impulsar un uso más seguro y responsable”.

#### **Sobre Fundación Codere**

La Fundación Codere ([www.fundacioncodere.org](http://www.fundacioncodere.org)) es una organización sin ánimo de lucro creada con el fin de vertebrar y articular actividades orientadas al estudio, análisis y evaluación del desarrollo normativo y de la evolución de la industria del juego.

#### **Más información:**

Email: [comunicacion@codere.com](mailto:comunicacion@codere.com)

Teléfono: +34 91 354 28 26

